

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

BUEN ESTRENO EN SANLÚCAR

- Noticias -



Publicado el Lunes 6 de marzo de 2006

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

BUEN ESTRENO EN SANLÚCAR

Mañana desafortunada la que se presentó en Sanlúcar de Barrameda el pasado sábado día cuatro, para la celebración del VII Torneo Nacional de Gimnasia Rítmica «Sanlúcar Puerta Doñana», aunque las gimnastas del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas tornaron los nubarrones en medallas en la competición con diecinueve clubes de toda España (Toledo, Torrejón de Ardoz, SantiPetri...).

Nuestras gimnastas participantes (Marta Pecero, María Gavira, Laura Freyta, Ana Varela, Elena Díaz y Laura Campos) consiguieron seis medallas, entre las que cabría destacar los oros de Laura Campos y María Gavira, ésta última premiada con la mejor gimnasta del Torneo.

De esta forma tan brillante comienza su andadura el Club nazareno en la nueva temporada de primavera durante la cual tendrán lugar los torneos y competiciones de la modalidad individual.



